



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **JBM Co., Ltd.(BRN 610-81-22625)**

Адрес
Address **18-13, Gatgol-gil, Ungchon-myeon, Ulju-gun, Ulsan, 44968, Korea**

Изделие*
Product*

Стопоры якорные, Тип-A
Anchor stopper, Type-A

Код номенклатуры
Code of nomenclature **03020300**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

п.3.6.1, гл.3 ч.III «Правил классификации и постройки морских судов» (2021); п.3.5.3 гл.3 ч. IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов" (2021).

Item 3.6.1 Chapter 3 of Part III "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships" (2021); item 3.5.3 Chapter 3 of Part IV "Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Material and Products for Ships" (2021).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until **13.10.2026**

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **13.10.2021**

№ **21.10800.296**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)
signature

Латухин М.О./ M. Latukhin
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Цепной компрессор с стопоры якорные: Тип-А

Стопор предназначен для цепи (калибр / категория): 73 мм / 3 категория

-Номер чертежа: 8A000F001_JBM;

-Материал корпуса: PC-D;

-Материал ролика: JIS G 5101 SC410;

-Материал босса: JIS G 5102 SCW480;

-Материал собаки: JIS G 5102 SCW550;

-Материал вала: JIS G 4105 SCM440.

Chain compressor with anchor stopper: Type-A

The stopper is intended for the chain (diameter / grade): 73 mm / Grade 3

-Drawing Number: 8A000F001_JBM;

-Material of body: RS-D;

-Material of Roller: JIS G 5101 SC410;

-Material of Boss: JIS G 5102 SCW480;

-Material of Dog: JIS G 5102 SCW550;

-Material of Shaft: JIS G 4105 SCM440.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Техническая документация одобрена письмом No. 296-381-7-259915 от 13.10.2021.

The technical documentation was approved by letter No. 296-381-7-259915 dated 13.10.2021.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № **21.10799.296**

Report No.

от **13.10.2021**

of

Область применения и ограничения

Application and limitations

Изделие предназначено для установки на морских судах.

Product is intended for installation on sea-going ships.

Вид документа, выдаваемого на изделие

Type of document issued for product

МС-Документ, оформляемый изготовителем / The document drawn up by the Manufacturer.

